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VITTORIA. d.c.) Sarà presentata nella
sala degli Specchi di palazzo Iacono
alle 10 di oggi la seconda edizione di
Medinfood. La kermesse, in
programma al polo fieristico
vittoriese dal 19 al 21 maggio, è
frutto della sinergia dell’ente
comunale, della direzione del Polo
Fieristico e della Vittoria Mercati.
“Per questa seconda edizione –
spiega il direttore del Polo Fieristico

Davide La Rosa – abbiamo pensato ad
una serie di attività capaci di
proiettare ulteriormente in avanti
Medinfood. L’incremento di
espositori con numeri di un certo
rilievo e l’ampia apertura a tutto il
territorio siciliano è per noi motivo di
grande vanto e di ulteriore sostegno
rispetto ad una grande scommessa
che si appresta nelle prossime
settimane a diventare realtà”.

CHIARAMONTE

Madonna delle Grazie, stasera il musical
CHIARAMONTE. eli. rag.) Continuano gli appuntamenti del novenario della Madonna delle Grazie.
Ogni giorno le celebrazioni eucaristiche alle 9, alle 11 e quella serale delle 19,30, ma nella serata
di oggi spazio anche all’intrattenimento. Alle 21, in chiesa Madre, il musical dal titolo “Maria di
Nazareth” a cura dei giovanissimi della parrocchia San Giuseppe e Maria Ss. Annunziata di Giar-
ratana. A curare la comunicazione esterna Confcommercio provinciale e l’Ascom cittadina.

«Acqua inquinata, troppe le bugie
la Procura accerti le responsabilità»

RAFFAELE RAGUSA

CHIARAMONTE. Il gruppo di minoran-
za «Mario Cutello», ieri, nell’aula
consiliare ha tenuto un incontro per
comunicare importanti informazio-
ni sulla questione idrica e sulle linee
guida che riguardano la vicenda.
«Ho presentato un esposto alla Pro-
cura della Repubblica per mettere a
conoscenza il procuratore sull’e-
mergenza idrica, così da verificare
se ci sono responsabilità di sottova-
lutazione del caso da parte del sin-
daco. La gente ha utilizzato per gior-
ni acqua contaminata con escheri-
chia coli e coliformi totali senza sa-
perlo perché il sindaco ha emesso le
ordinanze solo dopo dodici giorni
dai risultati delle analisi. - dice Ma-
rio Cutello - Vogliamo sapere se è
stato istituito il Coc, comitato ope-
rativo comunale, come quando c’è
stato l’incendio lo scorso anno. La
colpa della gestione è tutta del sin-
daco perché nel 2018 non è possibi-
le affrontare un’emergenza tale
senza avere risorse umane, visto
che il numero degli operai è limitato
e si gira con un’autobotte. Il primo
cittadino si deve attivare per coin-
volgere il presidente della Regione
siciliana, Nello Musumeci, così da
ottenere lo stato d’emergenza per
poter far intervenire organi supe-
riori. Può coinvolgere anche tutti gli
onorevoli locali perché siamo in

uno stato d’emergenza. Non si può
distribuire l’acqua con le autobotti a
turnazione nel paese in mezzo alla
strada, parcheggiando le macchine
a distanza per poter riempire i bido-
ni e portarli a casa».

Il 10 maggio scorso il consigliere
Cutello, dagli uffici preposti, ha rice-
vuto una documentazione parziale

dei risultati delle analisi di alcune
vie interessate al problema. «Abbia-
mo avuto la documentazione dei
prelievi di giorno 23 aprile e sono
stati protocollati giorno 27 aprile.
Le vie interessate sono: Iannizzotto,
Fonderia, Castronuovo, San Rocco,
San Salvatore e San Giovanni Bosco.
Dalle documentazioni in nostro

possesso leggiamo come in Via Fon-
deria settore 2 la presenza di esche-
richia coli 3000 parametro 0, coli-
formi totali 36000 parametro 0, via
Castronuovo 110 coliformi totali,
via San Rocco 32000 escherichia co-
li. Piazza San Salvatore escherichia
coli 170 e coliformi totali 2010. Alla
luce di tutto ciò ci chiediamo: il sin-
daco ha avvisato dal primo giorno
l’Asp oppure lo ha fatto solo nell’ul-
tima ordinanza di sabato scorso? –
continua Cutello - Noi non diciamo
bugie come afferma il sindaco, noi
sin dall’inizio abbiamo sostenuto
che la colpa del sindaco sta nel non
aver gestito in maniera adeguata
l’emergenza sottovalutandola. Nel-
le ordinanze, che ha emanato in
questi giorni, si evidenziano grave
discrepanze. Infatti, nell’ordinanza
n. 82 l’acqua non si deve bollire,
mentre nella n.99 e n.101 indica e-
spressamente che si può fare l’uti-
lizzo per igiene personali previa
bollitura».
Infine, il capogruppo dell’opposi-
zione Mario Cutello chiede che
l’amministrazione si faccia carico
delle spese che stanno sostenendo i
cittadini, di accantonare una som-
ma del bilancio che dovrebbe servi-
re anche ad evitare il pagamento
dell’imposta sull’acqua a tutte le
persone di questa città che stanno
vivendo un periodo di piena emer-
genza.

GIOVANNI GARRETTO E MARIO CUTELLO DURANTE LA CONFERENZA STAMPA DI IERI

IL PUNTO. Si
svolgerà que-
sto pomerig-
gio alle 17
presso l’aula
consiliare un
consiglio co-
munale straor-
dinario. Il con-
siglio è stato
convocato dal-
la presidente
del consiglio,
Alessia Puglisi,
su richiesta del
gruppo di mi-
noranza “Ma -
rio Cutello”. In
tale sede si
tratterà un uni-
co punto al-
l’ordine del
giorno riguar-
dante il proble-
ma dell’emer -
genza idrica
che sta coin-
volgendo l’in -
tera città. La
cittadinanza è
stata invitata a
partecipare a
questo impor-
tante evento di
democrazia.

Notte dei musei, a Modica eventi culturali e degustazioni
MODICA. Come ogni anno il 19 maggio
si celebra la “La Notte dei Musei” che
torna, così come in tutta l’Europa,
anche al palazzo della cultura di Mo-
dica con una serie di eventi, che si
terranno dalle 17 alle 24, al Museo
civico e al Museo del cioccolato, con
ingresso gratuito.

Il programma prevede alle 17 al
Museo civico la conclusione del pro-
getto Scuola-Museo con visite guida-
te, presentazioni e performance de-
gli alunni, nelle sale del Museo, delle
classi prime dell’istituto Giovanni
XXIII e delle classi prime del Liceo
Scientifico e del Liceo Artistico Gali-

lei-Campailla, che illustreranno l’E-
racle di Modica e i reperti di cerami-
ca. A seguire alle 19, si svolgerà l’i-
naugurazione della “Notte dei Mu-
sei” con il momento istituzionale che
prevede l’esecuzione dell’inno euro-
peo e quello nazionale a cura del
quintetto di ottoni del Liceo Musica-
le Verga.

Seguirà l'intervento del sindaco, I-
gnazio Abbate e la presentazione di
un convegno di studi che si terrà in
autunno su Franco Libero Belgiorno.
Alle 20 è prevista la visita guidata
alla sezione di Cava Ispica del Museo
a cura del prof. Giovanni Di Stefano.

“Modica non poteva non onorare un
appuntamento così prestigioso - di-
chiara Ignazio Abbate - oggi forte-
mente radicato nei luoghi di lunga e
consolidata tradizione culturale.
Terremo aperti sino a notte i musei,
con ingresso gratuito a favore di tutti
e soprattutto dei giovani che potran-
no seguire percorsi fatti di presenta-
zioni con visite guidate. Un’altra oc-
casione per far conoscere il nostro
ricco patrimonio culturale, legato al
nostro passato”. Seguirà una degu-
stazione gratuita di cioccolato di
Modica e di un Moscato di Noto.

SILVIA CREPALDIPALAZZO DELLA CULTURA

E Gurrieri replica
«Solito teatrino
di oppositori
senza capacità»

IL SINDACO DI CHIARAMONTE GURRIERI CONTRATTACCA

CHIARAMONTE. Il sindaco Sebastiano Gurrieri alla luce
dalle dichiarazione rilasciate dal consigliere d’oppo-
sizione Mario Cutello sottolinea: «Nonostante Cutel-
lo abbia più volte riferito che “questo problema pote-
va capitare a chiunque, non è colpa del Sindaco Gur-
rieri”, da giorni continua a dare discutibile spettaco-
lo, cercando di richiamare intorno a sé l'attenzione,
attraverso la promozione di comitati spontanei, in
verità mai costituiti, occupando abusivamente l'aula
consiliare e utilizzandola, altrettanto abusivamente,
per le sue comunicazioni politiche, non avendo ri-
chiesto alcuna formale autorizzazione. – sottolinea
Gurrieri - Si apprende che ha provveduto addirittura
a informare dei fatti la Procura della Repubblica. So-
no curioso di conoscere i presunti reati contestati al
sottoscritto, che dal primo momento ha agito, sup-
portato dagli uffici comunali competenti, con tem-
pestività e precauzione emanando le ordinanze di
divieto di utilizzo di acqua potabile, dapprima limi-
tate alle zone inizialmente interessate e poi estese a
tutto il centro urbano. Non appena gli ulteriori son-
daggi, effettuati in via Gulfi a scopo di ulteriore pre-
cauzione, essendo lì stata rifatta la condotta appena
un anno fa, non avevano dato risultati confortanti».

«Continua a lamentare inefficienze - dice ancora
Gurrieri riferendosi a Cutello - nella comunicazione
delle ordinanze, nonostante, forse senza precedenti,
le stesse siano state pubblicate non solo tramite i
canali istituzionali (albo pretorio, affissioni nella
pubblica via), ma addirittura tramite notifiche e co-
municazioni porta a porta e con l'intera cittadinanza
coperta da manifesti 70x10». Per quanto riguarda la
mancata informazione all’Asp il sindaco mette in e-
videnza uno stralcio del verbale della conferenza di
servizi, tenutasi il 9 maggio scorso presso i locali del-
l'Asp Ragusa: «I rappresentanti Asp fanno rilevare la
correttezza degli interventi riferiti, compresa l'emis-
sione delle varie ordinanze a cautela della salute del-
la collettività». «Le opposizioni continuino pure il lo-
ro teatrino - aggiunge il sindaco - la cittadinanza ha
tutti gli elementi per poter valutare come la stru-
mentalizzazione in atto rappresenta soltanto un va-
no tentativo di rivincita dalla non ancora metaboliz-
zata sconfitta elettorale. I cittadini possono stare
tranquilli che, nonostante l'atteggiamento delle op-
posizioni, l'Amministrazione e gli uffici continue-
ranno senza sosta a fronteggiare l'emergenza, met-
tendo in campo ogni utile mezzo, così come apprez-
zato anche dall'Asp, essendo, peraltro, il sottoscritto,
ben lieto di fornire ogni dettaglio in occasione di u-
n'eventuale richiesta di chiarimenti da parte dell'Au-
torità giudiziaria”.

R. R.

Vittoria. Medinfood
oggi la presentazione
della seconda edizione

I donatori, una scampagnata e il senso della famiglia

ALESSIA CATAUDELLA

SANTA CROCE. “E’ vero, all’Avis di San-
ta Croce ci sentiamo veramente tut-
ti parte di una grande famiglia”. Con
queste parole il presidente regiona-
le dell’Associazione volontari italia-
ni del sangue Salvatore Mandarà ha
presentato “Una scampagnata in fa-
miglia”, evento legato al 15 maggio,
data in cui si celebra la Giornata in-
ternazionale della Famiglia procla-
mata nel 1994 dall’assemblea gene-
rale delle Nazioni unite. L’appunta-
mento si è tenuto all’Araucaria.
L’occasione è stata ghiotta per pas-
sare dall’idea della quotidianità do-
menicale, ad un progressivo percor-
so di riflessione e analisi di ciò che
possono fare i bambini a stretto
contatto con i propri genitori senza
aspettare nessuna ricorrenza, co-
gliendo al contempo l’occasione per
fare un po’ di promozione alla prima
edizione del festival delle Famiglie.

Ad «Una scampagnata in fami-
glia» i genitori, accanto ai propri
bambini, hanno potuto intrattener-
si in giochi, balli; alla valorizzazio-
ne, nel complesso, del tempo di
qualità dedicato ai più piccoli di ca-
sa. In modo assolutamente ludico,
sono stati illustrati anche gli scopi
dell’associazione, che sono e resta-
no: venire incontro alla crescente

domanda di sangue, avere donatori
pronti e controllati nella tipologia
del sangue e nello stato di salute,
lottare per eliminare la compraven-
dita del sangue, donare gratuita-
mente sangue a tutti, senza alcuna
discriminazione.

“L’Araucaria di Daniele Iurato – ha
annotato Salvatore Mandarà - loca-
tion ambientalmente ideale per ac-
cogliere il gruppo genitori figli, con
l’Ads Sport life, Centro sportivo ita-
liano, Sae’s life di Santa Croce Came-
rina, considerando l’alto valore so-
ciale e culturale dell’iniziativa, han-
no dato il loro contributo e sostegno
alla manifestazione, invitando tutti
a diventare donatori. L’ occasione è
stata utile per approfondire inoltre,
anche attraverso i giochi, le temati-
che relative alla famiglia. Ma anche
quei processi finalizzati alla crescita
dei propri figli, e quei piccoli segreti
che consentono di dare un senso ve-
ro alla vita”.

Un piccolo contributo “locale” che
rafforza l’impegno di una organiz-
zazione, regionale e nazionale, che è
sostenuta da un impianto di tutto
rispetto alle spalle.

L’Avis è una associazione di vo-
lontari: volontari sono i donatori e
volontari sono i suoi dirigenti. L’A-
vis è presente su tutto il territorio
nazionale con una struttura ben ar-
ticolata, suddivisa in 3.180 sedi co-
munali, 111 sedi provinciali, 22 sedi
regionali e l’Avis nazionale. Sono i-
noltre attivi 773 gruppi Avis, orga-
nizzati sopratutto nelle aziende, sia
pubbliche che private, come ulte-
riore testimonianza della presenza
associativa nel tessuto social. All’A-
vis possono aderire gratuitamente
sia coloro che donano volontaria-
mente sia coloro che collaborano.

Cutello: «Non è possibile affrontare un’emergenza senza risorse»

SANTA CROCE. L’Araucaria ha ospitato il gruppo genitori e figli dell’Avis camarinense

Il presidente
regionale Mandarà
«Ci sentiamo tutti
parte di una realtà
che ha dato molto»

MANIFESTO.
L’occasione è
stata utile per
passare dall’idea
della quotidiani-
tà domenicale,
ad un progressi-
vo percorso di ri-
flessione e analisi
di ciò che posso-
no fare i bambini
a stretto contat-
to con i propri
genitori senza a-
spettare nessuna
ricorrenza. Fatta
un po’ di promo-
zione per la pri-
ma edizione del
festival delle Fa-
miglie.
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Scicli. Spaccio di droga
Cannella in carcere
per espiare la pena

POZZALLO

No ai furti, la città scende in piazza
POZZALLO. Una mobilitazione importante. Per dire no agli atti delinquen-
ziali e ai furti con spaccato. Oggi Pozzallo scende in piazza. E lo farà con
un corteo che, alle 10,30, prenderà il via da piazzale dei Marinai e proce-
derà, poi, sino ad arrivare a piazza Municipio. Hanno aderito alla propo-
sta lanciata da Ascom e Comune di Pozzallo varie realtà associative.

SCICLI. I carabinieri della Tenenza di Scicli
hanno tratto in arresto in esecuzione di un
ordine di carcerazione Cristiano Cannella,
42 anni, sciclitano, per espiare la pena di 3
anni e 4 mesi per detenzione ai fini di
spaccio di stupefacente, ricettazione e de-
tenzione di arma clandestina. L’uomo, nel
2016, a seguito di perquisizione era stato
trovato in possesso di una pistola con ma-
tricola abrasa e di stupefacente.

È stato associato alla casa circondariale

di Ragusa. Continuano intanto i controlli
dei militari dell’Arma per far sì di preveni-
re nella maniera migliore l’eventuale spac-
cio di sostanza stupefacente sul territorio
cittadino. Le risposte non sono mancate e,
proprio per questo motivo, l’attenzione
continuerà ad essere costante. Le forze del-
l’ordine, inoltre, invitano a collaborare
qualora dovessero essere registrate una se-
rie di anomalie proprio su questo partico-
lare fronte.

Alluvione, l’attesa è terminata
Oltre 3 milioni di euro per Scicli

MODICA

Il cyberbullismo
e la psicologia
dell’aggressività

VITTORIA. Sono partiti i
lavori di manutenzione di
palazzo Carfì (nella foto)
per un importo di circa
14mila euro. A darne no-
tizia è l'assessore ai Servi-
zi tecnici Alfredo Vinci-
guerra. «A seguito dell'ap-
provazione della delibera
di giunta – spiega l'asses-
sore – abbiamo prosegui-
to con l'iter amministrati-
vo per l'aggiudicazione
dei lavori di palazzo Carfì,
un immobile che ci con-
sentirà una migliore di-
slocazione degli uffici co-
munali e – al contempo –
di poter risparmiare e ta-
gliare le spese per quanto
concerne i fitti passivi.
Una volta terminati i lavo-
ri potremo restituire alla
città un bene comune».

GIORGIO LIUZZO

SCICLI. «Tre milioni 175 mila euro
sono stati assegnati dalla Regione
Siciliana al Comune di Scicli per il
ristoro dei danni dell'alluvione
del 22 gennaio 2017». A darne
l'annuncio il sindaco Enzo Gian-
none e l'assessore Viviana Pitrolo.
Ad assegnare le risorse è stato il
Dipartimento regionale di Prote-
zione civile, che ha riscontrato in
questo modo le schede dei danni,
prodotte dagli uffici comunali do-
po gli eventi calamitosi dello
scorso anno.

Nello specifico, 171mila euro
sono stati assegnati per il ripristi-
no della strada provinciale n. 37;
115 mila euro per i lavori di con-
solidamento del muro di soste-
gno del lungomare di via Frine a
Cava d'Aliga; 911 mila euro per il
lavoro di consolidamento degli
argini in contrada Fontanelle,
lungo il torrente Modica-Scicli, la
Fiumara; 31 mila euro sono stati
assegnati per i lavori di consoli-
damento dell'impalcato del ponte
di via Ospedale; 278 mila euro
per i lavori di consolidamento de-
gli argini di contrada Lodderi del
torrente Modica-Scicli; 911 mila
euro per il consolidamento degli
argini dello stesso torrente lungo
la foce, in contrada Spinasanta;

67 mila euro sono stati assegnati
per il ripristino del muro di via
Seneca; 128 mila euro per il ripri-
stino dei giunti delle basole del
torrente San Bartolomeo; 50 mila
euro per le caditoie di Scicli e bor-
gate; 20 mila euro per il serbatoio

di acqua potabile di Scicli e bor-
gate; 48 mila euro per la via Sila e
la via Empoli al quartiere San Ni-
colò; 123 mila euro per il ripristi-
no della sorgente idrica Galluzzo
e San Guglielmo; 36 mila euro per
la sorgente di via Lido a Donnalu-

cata; 53 mila euro per il consoli-
damento del basamento e dei pi-
loni del ponte della Cerasella, fra
Scicli e Donnalucata; 180 mila eu-
ro per lo sgombero dei detriti e il
ripristino delle opere di sostegno
del torrente della Fiumara in via
Colombo, stradella del cimitero e
contrada Genovese; 50 mila euro
per la messa in sicurezza della
condotta idrica Salto di Lepre, tra
Modica e Scicli.

Il totale fa tre milioni 175 mila
euro, ma si tratta di un totale
temporaneo, visto che altre sche-
de sono in corso di valutazione da
parte della Protezione Civile Re-
gionale. I lavori finanziati sono fi-
nalizzati alla difesa del territorio
e alla mitigazione dei rischi in ca-
so di calamità.

«Si tratta – dice il sindaco Gian-
none - di provvedimenti che van-
no da un lato a riparare i danni
dell’alluvione del gennaio 2017,
ma anche a sistemare e comple-
tare opere pubbliche che da anni
necessitavano di interventi mi-
gliorativi, come il lungomare di
Cava d’Aliga. Con questi finanzia-
menti, frutto di una proficua azio-
ne di programmazione della
giunta e di progettazione dell’u f-
ficio tecnico comunale, si rafforza
la grande stagione di lavori pub-
blici che, dopo anni di blocco e
immobilismo, vede finalmente in
città aperti cantieri su cantieri.
Ma non ci si ferma qui. Siamo fi-
duciosi che ulteriori finanzia-
menti arriveranno nei prossimi
mesi da parte del Ministero dell’I-
struzione con l’approvazione dei
progetti di messa in sicurezza de-
gli istituti scolastici, a partire dal-
la scuola media Micciché Lippari-
ni».

Interventi. Dalle strade al
consolidamento degli argini
Ecco cosa sarà ripristinato

ADRIANA OCCHIPINTI

MODICA. Presso l’auditorium del Museo civico, sala Tribe-
rio, Palazzo della Cultura, nel corso di un convegno si è
concluso il progetto “Il cyberbullismo e il mondo virtuale:
ipotesi di prevenzione e contrasto” a cura della Fidapa se-
zione di Modica. Il progetto, condiviso e attuato dall’Icr
Poidomani, dall’Ic Santa Marta-Ciaceri e dall’Icg Rogasi di
Pozzallo, ha avuto due momenti: il primo ha visto una
parte degli alunni delle varie scuole incontrare Giuseppe
Raffa, pedagogista, responsabile dell’ambulatorio anti-
bullismo dell’Asp di Ragusa, il secondo consisteva in un

concorso rivolto ai giovani studen-
ti. L’incontro, aperto ad alunni, ge-
nitori e non solo, è stato un mo-
mento di sintesi e di premiazione,
con la consegna di attestati e o-
maggi.

Presenti i relatori lo psicopeda-
gogista Raffa, il vice questore ag-
giunto Nicodemo Liotti e la presi-
dente del Distretto Sicilia Cettina

Corallo. Esiste il bullismo scolastico e il bullismo tecnolo-
gico: il primo è circoscritto alle ore scolastiche, mentre il
secondo non ha spazio, può andare in onda anche la notte;
non ha spazio perché le pubblicazioni del bullo e della
bulla possono essere diffuse in tutto il mondo. La scuola
c’entra con il bullismo, ma tutto parte da casa, si trasferi-
sce a scuola e poi riparte verso altri lidi. C’è una legge che
impone a tutte le scuole di avere un referente. Le caratte-
ristiche del fenomeno sono: intenzionalità e anonimato.
Spesso il bullo è convinto di non essere rintracciato, inve-
ce non è così perché la polizia postale è in grado di farlo.
Causa di questo fenomeno è la scarsa comunicazione af-
fettiva dei genitori, la trasmissione di emozioni negative
(ad esempio i litigi), l’eccessivo uso della tecnologia, la di-
sumanizzazione. Le vittime di tale fenomeno perdono la
fiducia in se stessi, cadono in depressione o in stati d'an-
sia. Alcuni obiettivi del progetto sono stati: approfondire
l'importanza del fenomeno, individuare il metodo per ri-
conoscere gli indizi del cyberbullismo, suggerire ai geni-
tori come individuare eventuale malessere del figlio.

Farmacie e numeri
utili

Acate: Pomeridiano e
notturno: Puglisi,
via XX settembre
35, telefono
0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico:
0932 874301.

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e
notturno:
Incardona, via
Montesano 5,
telefono
0932.928024.
Protezione civile:
3331056924.

Comiso:
pomeridiano e
notturno: Adamo
del dott. Salvo,
corso Vittorio
Emanuele 219,
telefono
0932.961079.

Monterosso-
Giarratana:
Lauretta, via Costa
23, telefono
0932.976003

Ispica: pomeridiano
e notturno:
Aquiletta, corso
Umberto 86,
telefono
0932.950006.
Protezione civile:
0932-701448.
Vigili urbani:
0932-701423

Pozzallo:
pomeridiano e
notturno: Losi, via
Bixio 15, telefono
0932.953281.
Comune:
0932.794111.
Protezione civile:
0932-794704.
Vigili urbani:
0932-956711

taccuino

Numerosi
spunti nel
convegno
promosso
dalla Fidapa

LA PARTE ESTERNA DELLA SCUOLA DELL’INFANZIA ALFREDINO FUSCHI

L’EPISODIO AL QUARTIERE CELLE DI VITTORIA

Bimba morsa dalle zecche
«Disinfestate quell’area»
VITTORIA. Non c’è mai da sorprendersi se
proprio a maggio la probabilità di imbat-
tersi nelle zecche proprio sia elevatissima
soprattutto se si percorrono zone di cam-
pagna o se ci si avventura tra quelle di mon-
tagna. Invece c’è da sorprendersi quando la
loro presenza viene riscontrata nelle aree
verdi dei plessi scolastici finendo così per
mettere in pericolo la salute degli alunni.
È quanto accaduto ad una piccola scolara
della scuola dell’infanzia “Alfredino Fu-
schi”, situata nel quartiere Celle. Appena i
genitori si sono resi conto che la piccola
presentava dei morsi sospetti, non hanno
esitato a ricorrere alle cure del pronto soc-
corso pediatrico di Vittoria il cui personale
medico-sanitario ha immediatamente
provveduto alla cura. Quindi, piccola fuori
pericolo, ma i genitori, spaventati dall’ac -
caduto, chiedono che l’area esterna della

scuola venga soggetta a disinfestazione. “E
nel caso sia già stata effettuata, riteniamo
corretto che vi si provveda nuovamente”
dicono i genitori della bimba già rientrata a
scuola. Tuttavia, a preoccupare i genitori
non è basta solo questo. Parecchi infatti i
casi di peduncolosi segnalati.

“Non ci stupiamo di questo - aggiungono
i genitori della piccola scolara - infatti è ab-
bastanza notorio che la peduncolosi nelle
scuole dell’infanzia e nella primaria sia un
fatto sistemico, tuttavia, data la particolare
recrudescenza sarebbe il caso di sensibiliz-
zare le famiglie all’utilizzo di specifici
shampoo”. Tra le richieste inoltrate dai ge-
nitori vi è quella di porre particolare atten-
zione al ponteggio che è stato fatto installa-
re a seguito di interventi di manutenzione
del plesso.

DANIELA CITINO

Giannone: «E potrebbero ancora arrivare altri fondi per gli istituti scolastici»
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